

El 'regalo' va acompañado de una instancia pidiendo a Illa que suspenda las licencias ambientales y de obras al proyecto del golf

Los Reyes Magos traen carbón al alcalde Illa

ORIOL SERRA

Los Reyes Magos se presentaron el pasado martes al mediodía en el Ayuntamiento de La Roca para regalar un saco de carbón al alcalde, **Salvador Illa**. Y no lo hicieron solos. Junto a Sus Majestades y a su comitiva de pajes iban varios representantes de la Plataforma per Vilalba, contraria a la construcción de un campo de golf y un complejo residencial de 120 chalets de lujo en la finca de Vilalba, situada en el término municipal de La Roca, pero fronteriza con el de Cardedeu. Según un comunicado emitido previamente por la plataforma, los Reyes realizaron esta visita al Ayuntamiento porque son "son conocedores de sus malas acciones y de la confusión creada en el ejercicio de las funciones encomendadas". Con la entrega de su 'regalo', Sus Majestades querían también "ayudarles a reflexionar" para que "puedan rectificar y defender los verdaderos intereses del pueblo".

LA SITUACIÓN:

La plataforma explica que ahora mismo, el proyecto no dispone legalmente de agua

Junto con el saco de carbón, se entregó un documento donde se pedía a Illa que "ordene la suspensión de la licencia ambiental" de la que dispone el proyecto y "consecuentemente de la licencia de obras" hasta que "los promotores no acrediten la obtención de la concesión de agua para el riego". Y es que, como recuerdan fuentes de la plataforma, el pasado 26 de noviembre la Agència Catalana de l'Aigua (ACA) declaró nula la resolución del año 2002 que autorizaba a la empresa promotora del campo de golf y del complejo residencial, Residencial Vilalba Golf, S.L., a utilizar aguas subterráneas de la zona. El motivo de dicha nulidad fue que la resolución se había he-



Josep Garcia



Josep Garcia

Sus Majestades entregan el 'regalo' en el Ayuntamiento.

cho "prescindiendo totalmente y absolutamente del procedimiento que legalmente se debía observar", tal y como se explicaba en su momento desde la propia ACA.

Al conocerse esta última decisión de la ACA, los opositores al proyecto ya exigieron que se pararan las obras, cosa que, por el momento, no ha sucedido. Por este motivo, la plataforma precisó la ayuda de los Reyes Magos e hizo llegar la mencionada instancia al Ayuntamiento. Tal y como explica uno de sus portavoces, **Joan Arrizabalaga**, "ahora mismo no tienen agua".

Tanto el Ayuntamiento como los promotores han explicado que esto no supone ningún problema para la continuidad de las obras, dado que el campo de golf se regará con agua de la futura depuradora de La Roca, una vez ésta esté construida. Aún así, Arrizabalaga puntualiza que "ellos han pedido que se les deje utilizar este agua, pero todavía no está claro si se les va a permitir", dado que aún no se han concretado todos los usos que se le van a dar. De esta manera, la plataforma exige que "se paren las obras hasta que no dispongan de agua".

BIGUES I RIELLS

CiU se queja del retraso en el CEIP El Turó

Convergència i Unió de Bigues i Riells considera que el actual goven de la Generalitat no considera prioritario las obras de ampliación del CEIP "El Turó". Así lo expresa en su pasado boletín Parlem-ne, donde explica que la adjudicación de la ampliación de este centro, ya aprobada, está pendiente desde el año pasado y que entonces estaba prevista que la inauguración podría haberse llevado a cabo este mismo invierno. Este gupo político, que gobierna en la localidad, afirma que "el comienzo de las obras no se ve por ninguna parte" y lo argumenta en esta falta de licitación de las mismas y en que no existe ninguna partida en los presupuestos de la Generalitat.

CiU recuerda que las obras de ampliación del CEIP, junto al nuevo instituto o la segunda escuela de educación infantil, son equipamientos necesarios para la localidad que tanto se defiende desde el Ayuntamiento como desde una plataforma ciudadana creada en su día. De acuerdo con esta necesidad el Ayuntamiento de la localidad, con el fin de acelerar los plazos de la ampliación del CEIP, incluso sufragó, a cargo de los presupuestos municipales, una excavación arqueológica que debían realizarse en la zona. **RdV**